

←「カタログポケット」で広報を閲覧し、カメラマーク **②** を

タップすると、紙面に掲載しきれなかった写真を見ることができます!

消防団長が交代 29 消防団長辞令交付

砂川地区広域消防組合の砂川消防団、奈井汀消防団、 上砂川消防団の団長がそれぞれ退任・就任しました。

退任される砂川消防団田川正人団長(写真左から2) 番目)は45年3か月に渡り砂川消防団に在籍し、平成 28年4月から8年間消防団長として住民の安心・安全 のために務められました。後任には八幡直彦氏(写真右 から3番目)が選任され、辞令交付が行われました。



期待を胸に学校生活がスタート! 市内で入園・入学式

入園・入学式が市内で行われました。北光小学校で は9人の子どもたちが入学し、たくさんの保護者や教 職員、在校生に見守られながら、学校生活の第1歩を 踏み出しました。少し緊張している様子の子どもたち でしたが、新1年生の紹介では「はい!|と元気いっ ぱいの返事を体育館に響かせました。新1年生の皆さ ん、ご入学おめでとうございます!



死亡事故ゼロ、更新中 ✓10 交通安全推進委員会役員会・総会

砂川市交通安全推進委員会役員会および総会が市役 所で開催されました。令和5年は、市内における交通 事故死は発生しておらず、総会時点で死亡事故ゼロ記 録が887日になりました。一方、交通事故は増加傾 向にあるとのことから、交通ルールやマナーなどを守 り、事故を減らして死亡事故ゼロ記録 1000 日を目指 しましょう!



じっくり見て、食べて、楽しむ 13 雑貨と癒しわくわく市

「雑貨と癒しわくわく市」が地域交流センターゆうで 開催されました。道内各地から約40店舗が出店し、 整体などの施術をはじめとする癒しや占い、お菓子、 ミニチュア雑貨など、さまざまなジャンルの魅力的な お店が並んでいました。ハンドメイド品のコーナーで は、可愛いアクセサリーや小物を手に取りじっくりと 見ながら楽しんでいる様子が見られました。

